
Präsident Franz Schäfer
Beitrag von „Threadstarter“ vom 9. Juni 2009, 16:42

Hier das Video:

http://www.eyep.tv/beitrag/1-b…video/der-nachfolger.html
Er wird so wie es aussieht unser letzter Päsident werden und das bis 2010.
Also brauchen wir jetzt erstmal keinen neuen Präsi zu suchen.
Er ist wie ARO ein echter Clubberer und sehr erfahren.
Viel Glück im neuen Amt!

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 9. Juni 2009, 16:51

ich bin dagegen, den mann hier runterzumachen, wie einige spezies in anderen threads schon
den anfang gemacht haben. klar mag er etwas spröde rüberkommen und demnach vielleicht a
wengerla wenig charisma haben.

aber das ist ein braver und treuer vereins-soldat. 55 jahre mitglied beim ruhmreichen. hat wie
er ja selber sagt schon x positionen u.a. manager betreut. zudem hat er wenn ich mich nicht
irre auch einen relativ interessanten nämlich sportjournalistischen hintergrund. war wenn ich
mich nicht täusche lange beim kicker und auch sportchef bei der NZ. auch in solchen bereichen
sind manchmal kontakte nicht verkehrt. genau mit seiner vita kenn ich mich aber auch nicht
aus - werd gleich noch mal nachschaun.

vielleicht ist es ganz passend, dass mit ihm als letztem präsidenten im klassischen sinne - das
etwas geruhsamer das letzte jährla bis zur etablierung eines geschäftsführenden vorstandes
und eben den anderen strukturellen änderungen voran geht.

http://www.youtube.com/watch?v=TdsmqwCRoM8
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der letzte präsident einer stolzen, ehrenwerten, wahnsinnigen und vor allem stets rot-
schwarzen ahnenreihe.

Beitrag von „eintakter“ vom 9. Juni 2009, 17:08

achgodd, etz werr i fasd aweng sendimendal....

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 9. Juni 2009, 17:21

hier noch mal als nachtrag n bissi was zu seiner person

http://www.fcn.de/news-archiv/…eckwunsch-franz-schaefer/

bin aah a wengerla draurig. des erinnert mich an die eine kärgn in rom - irgendwas vor die
mauern haast die. wo die bilder von die ganzen bäbste ohm an der gallerie hänger. und des ist
der letzte. zumindest von denjenigen alter schule und alten musters. jetzt krieg mer so
manager-klone die auf rechnung arbeiten ohne mauscheleien, ohne schwarze kassen.

http://www.fcn.de/club/historie/praesidenten/

wie soll des nur weitergehen.

Beitrag von „eintakter“ vom 9. Juni 2009, 17:23
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Zitat von Trompetendrogba 

hier noch mal als nachtrag n bissi was zu seiner person

http://www.fcn.de/news-archiv/…eckwunsch-franz-schaefer/

bin aah a wengerla draurig. des erinnert mich an die eine kärgn in rom - irgendwas vor
die mauern haast die. wo die bilder von die ganzen bäbste ohm an der gallerie hänger.
und des ist der letzte. zumindest von denjenigen alter schule und alten musters. jetzt
krieg mer so manager-klone die auf rechnung arbeiten ohne mauscheleien, ohne
schwarze kassen.

http://www.fcn.de/club/historie/praesidenten/

wie soll des nur weitergehen.

Alles anzeigen 

 wie wahr wie wahr! kaane schiedsrichdergeschengge mehr. ka handgeld im babbkarddong...

Beitrag von „warrior777“ vom 9. Juni 2009, 18:40

herzlichen glückwunsch. und viel viel glück in diesem schweren amt.

Beitrag von „Weggla“ vom 9. Juni 2009, 19:35

Herzlichen Glückwunsch!
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Vom Stadionsprecher zum Präsidenten 

Beitrag von „KRÜGERS ALT“ vom 9. Juni 2009, 19:41

die paar monate kriegen wir schon rum! bader hat ohnehin das sagen!

Beitrag von „ragi“ vom 9. Juni 2009, 20:39

den kann man auch noch aussitzen, den Schäfer.....

König ohne Krone und Zepter.

Beitrag von „juninho“ vom 10. Juni 2009, 13:07

Zitat von KRÜGERS NBG 

die paar monate kriegen wir schon rum! bader hat ohnehin das sagen!

Ebent. Dann hoffen wir mal dass dem guten MaBa die Macht nicht zu Kopf steigt (oder schon
gestiegen ist...). Ich finds generell net gut wenn im Verein einige wenige -oder am End nur eine
einzige Person- die Entscheidungen treffen. mMn dürften / sollten wir ruhig früher wieder einen
vernünftigen/umsichtigen Gegenpart zu Bader haben, der auch genug Einfluss hat um hin und
wieder auf den Tisch zu haun.
Nix gegen Schäfer, ich denk er hat es verdient Präsi zu sein und wird uns ordentlich
repräsentieren, aber auf der anderen Seite wird hier, bezogen auf seine Befugnisse, ein
Grußonkel durch einen anderen Grußonkel ersetzt. Nicht unbedingt das Optimum.
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Beitrag von „Pommes rot-schwarz“ vom 11. Juni 2009, 14:47

Gefällt mir gut, der Schäfer. Strahlt Ruhe und Souveranität aus und scheint Wert auf
Teamarbeit zu legen.

Beitrag von „DerMitDemClubTanzt“ vom 12. Juni 2009, 17:55

Macht eigentlich keinem von euch Angst, dass der Schäfer
vor der Presse offen sagt:
Jetzt kann ich den Verein auf "MEINE" Art führen...
oder
"Das gute ist, dass ich nicht darauf achten muss, dass ich
wieder gewählt werde"
und lauter solche Ding.

Wenn der gute Mann meint, jetzt alles umzukrempeln, dann wird mir Angst und bange.
Sicher müssen einige Strukturen noch beim Club verändert werden,
aber das ist den bisherigen Verantwortlichen durchaus bewusst.
Siehe Fuktionsgebäude usw.
Was also, will der gute Mann jetzt so anders machen.

Ich hab wirklich Angst, dass er Scheiße baut und in einem Jahr gibts keinen Oenning, keinen
Bader und wiedermal keine 1. BL mehr für uns.

...Mir läufts eiskalt den Rücken runter.

Möglich, dass ich falsch liege. Dann bitte ich um verzeihung Herr Schäfer, aber irgendwie is mir
nicht ganz wohl, wenn ich Ihnen so zuhör.

Andi
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Beitrag von „Sergio Z“ vom 6. Juli 2009, 19:45

Ist heute Abend in Blickpunkt Sport.

Beitrag von „Clubfan 1963“ vom 6. Juli 2009, 20:07

Zitat von Sergio Z 

Ist heute Abend in Blickpunkt Sport.

Mal schauen wie er da rüber kommt.

Beitrag von „Hazard“ vom 6. Juli 2009, 20:25

Zitat von Clubfan 1963 

Mal schauen wie er da rüber kommt.

Da bin ich auch gespannt drauf. Schön, dass sich der Jugendstil auch im Präsidium bemerkbar
macht. 

Beitrag von „PHM+“ vom 6. Juli 2009, 21:23

.
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Bei Schäfer ist es mir auch nicht wohl, er ist schon zu lange in Funktionen beim CLUB, für eine
graue Eminenz
taugt er auch nicht, hoffe nur das dieses Jahr ohne größeren Schaden am CLUB vorbeigeht.

Ganz kurz gesagt, er weiß einiges aus der Vergangenheit beim CLUB, wenn er machtbesessen
ist wird es
schwierig werden, ich betrachte ihn ja gerne als der Mann mit den Schlüsseln zum Leichenkeller
beim CLUB,
wenn er weg ist dann haben wir ja eigentlich keinen Betonkopf mehr im Präsidium.

Er war ja im Präsidium bisher für die Finanzen verantwortlich, mit Woy haben wir zumindestens
einen beruflich Fachmann, daher hätte es Schäfer nicht gebraucht, es ist die Vergangenheit
warum er sich
so festkrallen konnte, diese Vergangenheit bestimmt noch immer die (finanzielle) Gegenwart
beim FCN.

Beitrag von „Zaubermaus“ vom 6. Juli 2009, 22:31

Was sagt ihr zu seinem Auftritt bei BlickpunktSport?? :?

Beitrag von „Thomas“ vom 6. Juli 2009, 22:35

War doch ein guter Auftritt vom Schäfer
Wenn man da an manche Auftritte vom Roth denkt, war das doch gar nicht so schlecht

Beitrag von „Walitza“ vom 6. Juli 2009, 22:38
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Er hats einfach auf den Punkt gebracht: Er wird der letzte Präsi beim Club sein, und bereitet die
notwendige Neustrukturierung beim Ruhmreichen vor.

Ich hab keinen Grund, dem Mann irgendwas anzuheften, er macht das noch bis nächstes Jahr
Oktober und dann schaun wir mal.
Schön, wen sich jemand auf Aufgaben konzentriert und kein Selbstdarsteller ist, dafür hat der
Schäfer beim Club schon einiges erlebt.

Beitrag von „PHM+“ vom 6. Juli 2009, 22:39

.

Wundert mich nicht, er war selbst mal ein Pressemann, Sportkurier usw., auch seine Tätigkeit
als Stadionsprecher usw.
beim CLUB bringt einige Erfahrung für so einen Studiobesuch.

Beitrag von „Everclear“ vom 6. Juli 2009, 22:47

Durchaus sympathischer Auftritt; hatte etwas vom "lieben Club-Onkel" 

"Ich hatte jetzt ja fast alle Positionen beim Club inne - ausser Platzwart! Vielleicht stellt mich ja
der Conny Vestner nach meiner Zeit als Präsident nochmal als Platzwart ein..."

Ansonsten nichts wirklich überraschendes, abgesehen von ein paar deutlichen, aber nicht
verletzenden Spitzen gegen ARO. :hoch:
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Beitrag von „Hazard“ vom 6. Juli 2009, 23:53

Zitat von Everclear 

Durchaus sympathischer Auftritt; hatte etwas vom "lieben Club-Onkel" 

"Ich hatte jetzt ja fast alle Positionen beim Club inne - ausser Platzwart! Vielleicht stellt
mich ja der Conny Vestner nach meiner Zeit als Präsident nochmal als Platzwart ein..."

Ansonsten nichts wirklich überraschendes, abgesehen von ein paar deutlichen, aber
nicht verletzenden Spitzen gegen ARO. :hoch:

"Lieber Club-Onkel" trifft es ganz gut. Bleibt zu hoffen, dass er die vielen Aufgaben während des
Präsidentschaftsjahres auch bewältigen kann. Viel Erfahrung rund um den Club scheint er ja zu
haben. Er war sogar trotz Grippe im Studio.

Beitrag von „koehler“ vom 6. Juli 2009, 23:58

Ein Kumpel hat mir grad geschrieben dass er äußerst negativ über ARO gesprochen haben soll?

Wisst ihr mehr?

Beitrag von „Everclear“ vom 7. Juli 2009, 00:36

Zitat von koehler 
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Ein Kumpel hat mir grad geschrieben dass er äußerst negativ über ARO gesprochen
haben soll?

Wisst ihr mehr?

Nee, so dramatisch wars nicht...
Er hat halt gesagt wies war und was jeder Beobachter eigentlich schon wusste, eben dass AROs
Position innerhalb des Vereins in den letzten Monaten deutlich angeknackst war; halt nicht
mehr der große Gönner, von dem der Verein wirtschaftlich abhängig ist; dass ARO sich gerne
im Schein "großer" Trainernamen gesonnt hat und jene gerne zum wöchentlichen Rapport (bzw
"Kaffetrinken") zu sich zitierte; dass Oenning als selbstbewusster, junger Trainer nicht wirklich
in AROs Beuteschema passte und auch nicht allzuhoch in seiner Gunst stand...

Wie gesagt, nix wirklich neues; vielleicht in der Deutlichkeit überraschend, aber mit dem
nötigen Respekt und Fairness gegenüber unserem Ehrenpräsidenten in spe. :hoch:

Beitrag von „Clubfan 1963“ vom 7. Juli 2009, 08:18

Also ich fand die Seitenhiebe gegen ARO etwas unglücklich.
Hat mir nicht so gefallen. 

Beitrag von „stc“ vom 7. Juli 2009, 09:05

direktlink zum br-podcast zum nachhören des interviews

http://gffstream-5.vo.llnwd.ne…23_bp06072009schfer_a.mp3
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Beitrag von „Krissi“ vom 7. Juli 2009, 13:58

Zitat von stc 

direktlink zum br-podcast zum nachhören des interviews

http://gffstream-5.vo.llnwd.ne…23_bp06072009schfer_a.mp3

Danke. Wollt grad fragen 

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 7. Juli 2009, 15:26

http://www.sportal.de/sportal/…09/07/07/13569400000.html

Kein Präsi mehr im Zukunft???

Beitrag von „stc“ vom 7. Juli 2009, 16:09

Zitat von ThePunisher84 

http://www.sportal.de/sportal/…09/07/07/13569400000.html

Kein Präsi mehr im Zukunft???

yepp, vorstandssystem mit vorstandsvorsitzenden, ähnlich der hsv satzung (denk ich mal).
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außer dem zu schaffenden posten des ehrenpräsidenten gibt es dann nominal keinen "präsi"
mehr.

Beitrag von „ThePunisher84“ vom 8. Juli 2009, 12:43

http://www.bild.de/BILD/sport/…en-ex-club-boss-nach.html

Beitrag von „Trompetendrogba“ vom 8. Juli 2009, 14:08

ich find das in der verkürzten bild-form auch schon a wengerla harsch. besser gesagt ist die
diskrepanz schon gross, wenn man überlegt wie blumig der aro auch vom schäfer bei seinem
"rücktritt" verabschiedet wurde - hatte ja fast sowas auch im bezug, dass er ihn damals zum
club geholt hat - sehr intimes, freundschaftliches - was du sonst nur auf irgendwelchen
beerdigungen als nachruf hörst. deswegen hätte er vielleicht 1-2 bemerkungen sich schenken/
verkneifen können. den michel zuhause auf dem fernsehsessel wirds vielleicht nicht gefreut
haben, auch in der full-version, die ich mir via podcast noch mal angehört hab. andererseits
gehts auch um wahrheit und ehrlichkeit - und nicht nur um vergangenheitsverklärung - und ich
muss sagen, da war ein geschwächter aro auch am schluss erstaunlich offen und selbstkritisch
(in betonung natürlich auch vollkommen zurecht, dass führung auch mal gewisse härten
bedeuten).

hab nach wie vor eigentlich n ganz guten eindruck von unserem letzten präsidenten.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 9. Juli 2009, 06:15

Sommerloch Teil 2:

http://www.bild.de/BILD/sport/…f-auf-michael-a-roth.html
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Beitrag von „ClubChris“ vom 10. Juli 2009, 19:39

Der AbendStürmer hetzt natürlich auch schon wieder...
http://sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=17771

Beitrag von „atzengruber“ vom 11. Juli 2009, 14:26

Zitat von ClubChris 

Der AbendStürmer hetzt natürlich auch schon wieder...
http://sc-n.de/news/index.php?action=bericht&nummer=17771

Beitrag von „notbremse“ vom 31. Juli 2009, 21:33

hat einer noch den blickpunkt sport auftriutt??

Beitrag von „gipsy“ vom 13. August 2009, 12:52

Aus der NN von heute:

Club-Präsident geht auf Schmusekurs
Job-Garantie für Trainer Oenning
Club-Präsident geht auf Schmusekurs
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NÜRNBERG - Eigentlich ist die Zeit des Sommerlochs mit Beginn der Bundesliga überstanden.
Club-Präsident Franz Schäfer bietet trotzdem noch einmal Füllstoff - und verspricht Trainer
Michael Oenning eine ruhige Zeit.

Ein Spieltag ist in der Bundesliga absolviert. Geboten wurden die üblichen Aufreger: Bayern-
Dusel, Schiedsrichter–Schelte und van Bommel-Tritte. Auch beim Club war es eigentlich wie
immer: Gegen ambitionierte Schalker hat Aufsteiger Nürnberg passabel mitgespielt, viele
Torchancen vergeben und am Ende wenig überraschend 1:2 verloren.

Kein Trainer-Killer

Ganz normal hätte man sich da denken können - und sich mit den Erfolgsaussichten des 1.FC
Nürnberg bei Eintracht Frankfurt beschäftigen können. Neu-Präsident Franz Schäfer hatte auf
diese Routine-Aufgaben aber offensichtlich keine große Lust und hat Michael Oenning im
Boulevard-Blatt Sport-Bild eine Jobgarantie gegeben.

«Einen Trainer-Killer Schäfer wird es nicht geben«, sagt Schäfer in Anspielung auf Vorgänger
Michael A. Roth, der in 21 Jahren Amtszeit 18 Trainer entlassen musste. Vielleicht hat Oenning
ob dieser präsidialen Worte ja geweint vor Freude - vielleicht hat es ihn aber auch einfach nicht
interessiert.

Fadi Keblawi

...eigentlich ohne Worte...

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 13. August 2009, 13:20
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Ich finde es gar nicht schlimm was er gesagt hat. Nachdem unser alter Präsident, als
Trainerkiller seinen Ruf weg hatte, hebt sich der Neue davon wohlwollend ab. Endlich werde ich
hier im Norden nicht mehr auf wirre Präsidenten-statements angesprochen und muß mich dafür
schämen....... 

Beitrag von „GLUBB“ vom 13. August 2009, 16:00

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich finde es gar nicht schlimm was er gesagt hat. Nachdem unser alter Präsident, als
Trainerkiller seinen Ruf weg hatte, hebt sich der Neue davon wohlwollend ab. Endlich
werde ich hier im Norden nicht mehr auf wirre Präsidenten-statements angesprochen
und muß mich dafür schämen....... 

wenn der erfolg mal lange zeit wegbleibt muss er ihn irgendwann feuern, und dann ist diese
aussage nachträglich gesehen lächerlich..eigentlich ist sie es jetzt schon

Beitrag von „Binoola“ vom 13. August 2009, 16:04

Aussagen von Club-verantwortlichen sind nicht selten lächerlich.... 

Beitrag von „FcnPat“ vom 13. August 2009, 16:14

Zitat von Binoola 

Aussagen von Club-verantwortlichen sind nicht selten lächerlich.... 
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Weil der Schäfer auch so lange Präsident bleibt *lach*

Da kann ich auch eine Garantie geben 

Beitrag von „Joey“ vom 13. August 2009, 16:26

Zitat von FcnPat 

Weil der Schäfer auch so lange Präsident bleibt *lach*

Da kann ich auch eine Garantie geben 

Eben, er möchte ja neue Strukturen verwirklichen, so werden wie der große FC Bayern uns sich
sozusagen erstmal selber absägen.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 13. August 2009, 19:50
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Zitat von GLUBB 

wenn der erfolg mal lange zeit wegbleibt muss er ihn irgendwann feuern, und
dann ist diese aussage nachträglich gesehen lächerlich..eigentlich ist sie es
jetzt schon

Er hat doch nur gesagt, daß er ihn nicht feuern will. Seine Amtszeit ist doch nur noch etwas
über ein Jahr, daß kriegen wir schon hin......

Im übrigen hat Mainz über Jahre gesagt, daß Klopp unantastbar ist, war doch Klasse. ( Das
gleiche bei Freiburg und Finke. )

Ich finde die Unsitte Trainer reflexartig nach 3 Niederlagen zu feuern, sollte endlich mal
aufhören. Abgesehen davon, daß es teuer ist, bringt es meistens nichts.....

Beitrag von „notbremse“ vom 14. August 2009, 17:33

sein Auftritt beim Blickpunkt war der größte jemals. hat einer den link noch?

Beitrag von „lebendeLegende“ vom 23. August 2009, 12:18

ARO - bitte komm zurück, unser Präsident ist die größte Schlafmütze und ein totaler
Schönredner

Beitrag von „evergreen“ vom 23. August 2009, 12:21
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Zitat von Hamburger Clubfan 

Im übrigen hat Mainz über Jahre gesagt, daß Klopp unantastbar ist, war doch Klasse. (
Das gleiche bei Freiburg und Finke. )

Ich finde die Unsitte Trainer reflexartig nach 3 Niederlagen zu feuern, sollte endlich mal
aufhören. Abgesehen davon, daß es teuer ist, bringt es meistens nichts.....

Öhm, Klopp wollte nicht in Mainz bleiben 

Beitrag von „Ratte“ vom 23. August 2009, 14:20

Zitat von lebendeLegende 

ARO - bitte komm zurück, unser Präsident ist die größte Schlafmütze und ein totaler
Schönredner

Gebe ich Dir recht, Schäfer hat nichts. Keine Ausstrahlung, keinen Plan. Trotzdem braucht es
"ARO" auch nicht mehr.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2009, 15:54

Zitat von evergreen 

Öhm, Klopp wollte nicht in Mainz bleiben 
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Ich meinte damit nur, daß Mainz seinerzeit auch konsequent bei Mißerfolg am Trainer Klopp
festhielt. ( Ich glaube mich zu erinnern, daß sie mal 5 oder 6 Spiele in Reihe verloren, jedoch
der Trainer nie zur Disposition stand. )

Aber wenn Kloppo für dich kein gutes Beispiel ist, nehmen wir Arsene Wenger oder Alex
Ferguson....... 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2009, 16:02

Zitat von Ratte 

Gebe ich Dir recht, Schäfer hat nichts. Keine Ausstrahlung, keinen Plan. Trotzdem
braucht es "ARO" auch nicht mehr.

Ganz ernsthaft gefragt: Warum muß ein Präsident Ausstrahlung haben ????? Das er einen Plan
für seine kurze Amtszeit hat, hat er doch im Interview mitgeteilt..

Neue Satzung, neues Funktionsgebäude. Dies ist für die kurze Amtszeit verdammt viel Planung
und genau das, wofür man einen Präsidenten braucht......

Sei mir nicht böse, aber ich bin so froh, daß ich das peinliche Gerede von Roth nicht mehr hören
muß. Ich bin glücklich, daß ich seine " Ausstrahlung " nicht mehr ertragen muß...... 

Beitrag von „Ratte“ vom 23. August 2009, 16:20

Zitat von Hamburger Clubfan 
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Neue Satzung, neues Funktionsgebäude. Dies ist für die kurze Amtszeit verdammt viel
Planung und genau das, wofür man einen Präsidenten braucht......

Schäfer hat die Ausstrahlung eines Rentners, Plump und Bäuerlich, nicht die eines Mannes, der
seine Aufgabe wirklich ernst nimmt. Dazu ist seine Amtszeit zu kurz und er zu alt.

Und das Problem Satzung und Funktionsgebäude. Beides wäre so oder so gekommen,
zumindest laufen die Planungen schon zu lange, als das man behaupten könnte, das wären
Schäfers Visionen und Ideen. Für mich verwaltet er nur den vergilbten Präsidentenstuhl , aber
er führt den Verein nicht.

Beitrag von „VivaLosOnkelz“ vom 23. August 2009, 16:47

Zitat von Hamburger Clubfan 

Ich meinte damit nur, daß Mainz seinerzeit auch konsequent bei Mißerfolg am Trainer
Klopp festhielt. ( Ich glaube mich zu erinnern, daß sie mal 5 oder 6 Spiele in Reihe
verloren, jedoch der Trainer nie zur Disposition stand. )

Aber wenn Kloppo für dich kein gutes Beispiel ist, nehmen wir Arsene Wenger oder Alex
Ferguson....... 

Abgestiegen sind sie trotzdem

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 23. August 2009, 17:43
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Zitat von Ratte 

Schäfer hat die Ausstrahlung eines Rentners, Plump und Bäuerlich, nicht die eines
Mannes, der seine Aufgabe wirklich ernst nimmt. Dazu ist seine Amtszeit zu kurz und er
zu alt.

Und das Problem Satzung und Funktionsgebäude. Beides wäre so oder so gekommen,
zumindest laufen die Planungen schon zu lange, als das man behaupten könnte, das
wären Schäfers Visionen und Ideen. Für mich verwaltet er nur den vergilbten
Präsidentenstuhl , aber er führt den Verein nicht.

Agree in Vielem.- Nur was erwartest du von einem ehrenamtlichen Übergangspräsidenten, der
sich um dieses Amt nicht gerissen hat....
Auch wenn viele Sachen schon vorher angedacht waren, er nimmt sie trotzdem in Angriff....

Beitrag von „PHM+“ vom 23. August 2009, 18:07

.

Er kennt die Vergangenheit des CLUBS am besten, auch alles was nicht so ok. gelaufen ist,
daher ist ein Teil seiner Arbeit auch Vergangenheitsbewältigung, dass ausgerechnet unter ihm
eine neue Satzung erarbeitet und verabschiedet werden soll, bedeutet für mich auch Deckelung
des gewesenen.

Beitrag von „Clubi“ vom 23. August 2009, 23:49

Der gute Franz Schäfer ist Präsident, weil man halt einen haben muß.
Sein Einfluß auf wichtige Entscheidungen dürfte gleich Null sein.
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Aber das passt irgendwie zu unserem Verein.
Dort wo wichtige Entscheidungsträger sitzen sollten, sitzen Personen, die die Welt nicht
braucht!

Beitrag von „GLUBB“ vom 24. August 2009, 19:15

Zitat von Clubi 

Dort wo wichtige Entscheidungsträger sitzen sollten, sitzen Personen, die die Welt nicht
braucht!

er könnte sich mal hinters stadionmikro klemmen, das hat er damals net schlecht gemacht.
aufstellung, tore, sonst die klappe halten 

Beitrag von „Flashy“ vom 25. August 2009, 05:30

Zitat von Nürnberger Nachrichten 

1. FCN: Club-Präsident wirbt für mehr Vertrauen
Franz Schäfer: «Wir bringen eine sehr gute Mannschaft zusammen«

Beitrag von „Ratte“ vom 25. August 2009, 07:34
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Zitat von Flashy 

Im Alter werden die Menschen immer sehr wunderlich.
Wenn es nicht so traurig wäre, könnte ich noch darüber lachen. 

Beitrag von „montana“ vom 25. August 2009, 09:43

der alte Mann soll mal seine Füße still halten, er ist nur der Übergangspräsi!

Beitrag von „debruehe“ vom 25. August 2009, 16:20

Zitat von Flashy 

Für'n Kneipentournier sicher!

Beitrag von „PHM+“ vom 25. August 2009, 16:44

Zitat von montana 

der alte Mann soll mal seine Füße still halten, er ist nur der Übergangspräsi!
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.

Das Wissen dieses Insiders um den CLUB würde manchen von uns erblassen lassen, gerade
weil er schon im Rentenalter
ist weiß er über alles was in der Vergangenheit beim CLUB bestens Bescheid, er hat alle
Zeiträume des FCN in der
jüngsten Zeit mit erlebt, ich nenne ihn ja gerne den Verwalter des Leichenkellers beim CLUB.

Ich kann mir auch vorstellen, dass so mancher frühere Funktionär des FCN auf Ruhe hofft beim
CLUB, keine
Bange, Schäfer war und ist Funktionär beim 1.FC Nürnberg, als solcher................ 

Beitrag von „EwigFCN“ vom 26. August 2009, 12:04

Wie hat es die NN schön ausgedrückt: " sehr gut vllt. ob aber bundesligatauglich sei mal
dahingestellt!" 

Beitrag von „Kickers23“ vom 27. August 2009, 11:18

Zitat von Ratte 

Schäfer hat die Ausstrahlung eines Rentners, Plump und Bäuerlich, nicht die eines
Mannes, der seine Aufgabe wirklich ernst nimmt. Dazu ist seine Amtszeit zu kurz und er
zu alt.

Und das Problem Satzung und Funktionsgebäude. Beides wäre so oder so gekommen,
zumindest laufen die Planungen schon zu lange, als das man behaupten könnte, das
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wären Schäfers Visionen und Ideen. Für mich verwaltet er nur den vergilbten
Präsidentenstuhl , aber er führt den Verein nicht.

Das nennt man doch "ins gemachte Nest setzen" oder? vieles von dem hat ARO doch bereits
mit angestossen.

Beitrag von „elfmeter“ vom 4. September 2009, 07:44

Laut heutiger Bild-Ausgabe:
Schäfer: Keine Neuzugänge im Winter!
Jetzt ham sich die Leut noch nichtmal wegen der letzten Transferperiode beruhigt, da wird
schon angekündigt das im Winter auch keiner geholt wird.
Feuer frei!

Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 08:10

.

Er spricht vom Winter, mal abwarten was wirklich kommt.

Kann den Artikel nicht finden.

Beitrag von „FcnPat“ vom 4. September 2009, 08:43
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http://www.bild.de/BILD/sport/…euzugaenge-im-winter.html

Auf-schlagen, Zu-schlagen, immer wieder nach schlagen!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. September 2009, 08:47

alzheimer-meditation.jpgImage not found or type unknown

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. September 2009, 08:56

Zitat von PHM+ 

.

Er spricht vom Winter, mal abwarten was wirklich kommt.

Kann den Artikel nicht finden.

Alles anzeigen 

Sei froh ... 

Unser Verein dürfte so ziemlich die lächerlichste "Führung" im bezahlten Fussi haben....
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Aber dafür haben wir ja einen 2. "starken Mann" ....

Hier man was zum ablachen von "unserm Sigi": http://gffstream-
3.vo.llnwd.ne…102007sigischneider_a.mp3 

Im übrigen macht der Sparkurs schon Sinn.
Je weniger ich ausgebe, desto mehr bleibt für die eigene Tasche übrig .... 

Beitrag von „icetiger1968“ vom 4. September 2009, 09:21

Das Problem ist, dass er eigentlich keine Ahnung von der Materie hat, aber trotzdem immer
wieder gefragt wird. Zumindest sollte er sich selbst ein Redeverbot gegenüber Presse, Funk und
Fernsehen auferlegen, kommt eh nur Mist raus.
Jetzt zu sagen, es wird keiner mehr verpflichtet, grenzt entweder an vollkommener Verblödung,
ist ein Beweis dafür, dass wir wie Schalke pleite sind, und nur 14 jährige Spieler noch ausleihen
können, oder er hat ein Defizit an Durchblick unser Wieschemann II.

Beitrag von „FcnPat“ vom 4. September 2009, 09:22

Meine Herren, der ist ja schlimmer als Aro in den ganzen Jahren zusammen. Und der war schon
heftigst drauf 

Gott sei dank nur "Übergang" 
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Beitrag von „evergreen“ vom 4. September 2009, 09:22

Zitat von Zarate_66 

Sei froh ... 

Unser Verein dürfte so ziemlich die lächerlichste "Führung" im bezahlten Fussi haben....

Aber dafür haben wir ja einen 2. "starken Mann" ....

Hier man was zum ablachen von "unserm Sigi": http://gffstream-
3.vo.llnwd.ne…102007sigischneider_a.mp3 

Im übrigen macht der Sparkurs schon Sinn.
Je weniger ich ausgebe, desto mehr bleibt für die eigene Tasche übrig .... 

Alles anzeigen 

jojo, willst du Nürnberg oben sehn, mußt du die Tabelle drehn... 

Beitrag von „weam“ vom 4. September 2009, 09:37

Man muss wirklich einiges ertragen können als Clubfan.

Beitrag von „montana“ vom 4. September 2009, 09:38
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der Grußonkel regt mich scho wieder auf!

Beitrag von „Spencer“ vom 4. September 2009, 09:58

Hoffentlich ist seine "Übergangsphase" schnell vorbei - ich glaub selbst bei uns kanns jetzt nicht
mehr schlimmer kommen... 

Beitrag von „Remember68“ vom 4. September 2009, 10:04

Zitat von Spencer 

Hoffentlich ist seine "Übergangsphase" schnell vorbei - ich glaub selbst bei uns kanns
jetzt nicht mehr schlimmer kommen... 

Was soll er denn machen? soll er auf so eine frage mit "im winter kaufen wir richtig ein"
antworten? Ich bitte euch, das würde der aktuellen mannschaft ja total das selbstvertrauen
nehmen. lieber jetzt sowas sagen und die jungs hängen sich rein. Was dann im Winter passiert,
steht auf nem ganz anderen Blatt.

btw. Ich denke auch, dass wir mit der Mannschaft die klasse halten können. Es geht nur darum
wieder ne richtige formation zu finden (was ja gegen stuttgart ganz gut gelang) und nicht so
ausrechenbar zu sein wie in den vorherigen spielen. dann klappt das auch mit dem
klassenerhalt. allerdings sollten es gegen gladbach schon 3 punkte sein, sonst bekommt das
ganze schnell ne eigendynamik...

Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 10:24
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Zitat von icetiger1968 

Das Problem ist, dass er eigentlich keine Ahnung von der Materie hat, aber trotzdem
immer wieder gefragt wird. Zumindest sollte er sich selbst ein Redeverbot gegenüber
Presse, Funk und Fernsehen auferlegen, kommt eh nur Mist raus.
Jetzt zu sagen, es wird keiner mehr verpflichtet, grenzt entweder an vollkommener
Verblödung, ist ein Beweis dafür, dass wir wie Schalke pleite sind, und nur 14 jährige
Spieler noch ausleihen können, oder er hat ein Defizit an Durchblick unser
Wieschemann II.

.

Er hat schon Ahnung von der Materie, lange war er Sportjournalist, er war Mitherausgeber des
Sportkuriers dieser
fusionierte schließlich mit dem Kicker, Schäfer war schon in einigen Positionen beim CLUB tätig
auch als Manager,
die meisten kennen ihn nur als Stadionsprecher, für mich ist er einer der Insider im Präsidium,
er kennt wie kaum
einer die Vergangenheit des FCN wenigstens der letzten 40 Jahre, damit meine ich Internas die
nie ans Tageslicht
kommen werden.
Wir wissen nicht von was er alles Kenntnis hat, er war u. ist im gegenwärtigen Präsidium für die
Finanzen zuständig,
dies ist eine grauzone beim CLUB, er weiß was möglich ist und darum geht es.

Ich nenne ihn ja gerne den Verwalter des Leichenkellers beim CLUB, er hält für diesen den
Schlüssel in Händen.
Wir würden die Hände über den Köpfen zusammenschlagen wenn Licht in das Dunkle käme,
jedenfalls ist dies
eine VERMUTUNG von mir.

Eine vornehme Aufgabe wäre es jetzt für F.Schäfer sich auf die Socken zu machen und evtl.
Sponsoren und Geldgeber
zu besuchen und wegen Finanzspritzen Verhandlungen zu führen.

30https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-sch%C3%A4fer/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/4456-pr%C3%A4sident-franz-sch%C3%A4fer/


Herr Schäfer, das Tagesgeschäft läuft auch ohne Sie am Valznerweiher.

Beitrag von „FcnPat“ vom 4. September 2009, 10:26

Zitat von Remember68 

Was soll er denn machen? soll er auf so eine frage mit "im winter kaufen wir richtig ein"
antworten? Ich bitte euch, das würde der aktuellen mannschaft ja total das
selbstvertrauen nehmen. lieber jetzt sowas sagen und die jungs hängen sich rein. Was
dann im Winter passiert, steht auf nem ganz anderen Blatt.

Es kategorisch auszuschließen, liegt dann natürlich auf der Hand 

Warum darf der da überhaupt mitreden. Reicht es nicht wenn er sich in ne Ecke stellt und
lächelt?

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. September 2009, 10:32

Zitat von FcnPat 

Es kategorisch auszuschließen, liegt dann natürlich auf der Hand 

Warum darf der da überhaupt mitreden. Reicht es nicht wenn er sich in ne Ecke stellt
und lächelt?

Vll. hat er von Bader auch die Order gekriegt...., wer weiß?
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Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 10:34

Zitat von FcnPat 

Es kategorisch auszuschließen, liegt dann natürlich auf der Hand 

Warum darf der da überhaupt mitreden. Reicht es nicht wenn er sich in ne Ecke stellt
und lächelt?

.

Nicht mal lächeln könntest Du, Deine Verbitterung und das Beleidgt sein mit dem CLUB kennt
offenbar keine Grenzen,
so werden manche Menschen wenn ihre Träume, wie z.B. eine Karriere beim FCN, nicht in
Erfüllung gehen.

Schlimm ist, wenn man sich dann auch an Niederlagen und dem Niedergang des CLUBS freuen
kann und darin
die Bestätigung der eigenen Fähigkeiten sieht.

Beitrag von „FcnPat“ vom 4. September 2009, 10:43

Zitat von PHM+ 

Nicht mal lächeln könntest Du, Deine Verbitterung und das Beleidgt sein mit dem CLUB
kennt offenbar keine Grenzen,
so werden manche Menschen wenn ihre Träume, wie z.B. eine Karriere beim FCN, nicht
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in Erfüllung gehen.

Schlimm ist, wenn man sich dann auch an Niederlagen und dem Niedergang des CLUBS
freuen kann und darin
die Bestätigung der eigenen Fähigkeiten sieht.

Kannst du deine drei Gedanken, die sich durch dein matschiges Hirn quetschen, nicht einfach
mal für dich behalten? Wie kann ein normaler Mensch nur so viel Scheiße von sich geben und
dies auch noch ernst meinen? Ja, ich weis, ich sollte nicht darauf eingehen. Aber der Kerl nervt
mich so langsam 

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. September 2009, 10:46

Zitat von PHM+ 

.

Nicht mal lächeln könntest Du, Deine Verbitterung und das Beleidgt sein mit dem CLUB
kennt offenbar keine Grenzen,
so werden manche Menschen wenn ihre Träume, wie z.B. eine Karriere beim FCN, nicht
in Erfüllung gehen.

Schlimm ist, wenn man sich dann auch an Niederlagen und dem Niedergang des CLUBS
freuen kann und darin
die Bestätigung der eigenen Fähigkeiten sieht.

Alles anzeigen 

du warst auch schon mal sachlicher und weniger persönlich ...
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Jeder weiß doch, das Schäfer bildlich gesprochen (in einer Metapher ausgedrückt), eine
Marionette ist, bei der sich die Fäden verhakt haben u. die nicht wirklich was zu sagen hat.

Beitrag von „elfmeter“ vom 4. September 2009, 10:50

Zitat von FcnPat 

Kannst du deine drei Gedanken, die sich durch dein matschiges Hirn quetschen, nicht
einfach mal für dich behalten? Wie kann ein normaler Mensch nur so viel Scheiße von
sich geben und dies auch noch ernst meinen? Ja, ich weis, ich sollte nicht darauf
eingehen. Aber der Kerl nervt mich so langsam 

Man muss es glaub ich nicht ernst nehmen, ausserdem schreibst du genauso viel scheisse weils
immer nur derselbe Anti-Bla, Anti-Club und Anti-Alles-Scheiss ist, was du von dir gibst. Also reg
dich ab.

Beitrag von „FcnPat“ vom 4. September 2009, 10:53

Zitat von Zarate_66 

du warst auch schon mal sachlicher und weniger persönlich ...

Weis ich ja, aber der geht mir echt auf den Zeiger 

Naja, ist eh bald Wochenende....
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Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 11:00

Es kategorisch auszuschließen, liegt dann natürlich auf der Hand 

Warum darf der da überhaupt mitreden. Reicht es nicht wenn er sich in ne Ecke stellt und
lächelt?[/quote]
.

Nicht mal lächeln könntest Du, Deine Verbitterung und das Beleidgt sein mit dem CLUB kennt
offenbar keine Grenzen,
so werden manche Menschen wenn ihre Träume, wie z.B. eine Karriere beim FCN, nicht in
Erfüllung gehen.

Schlimm ist, wenn man sich dann auch an Niederlagen und dem Niedergang des CLUBS freuen
kann und darin
die Bestätigung der eigenen Fähigkeiten sieht.[/quote]

du warst auch schon mal sachlicher und weniger persönlich ...

Jeder weiß doch, das Schäfer bildlich gesprochen (in einer Metapher ausgedrückt), eine
Marionette ist, bei der sich die Fäden verhakt haben u. die nicht wirklich was zu sagen
hat.[/quote]
.

Zu Schäfer kann man auch sagen, es ist die Vergangenheit des FCN, da gibt es für viele
Gliederungen nur 

Zu denen die Bescheid wissen gehört eben Schäfer, es ist wirklich zu hoffen das es einen neuen
Präsidenten geben wird,
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mit möglichst viel neuen Mitgliedern, auch der Aufsichtsrat sollte neu gestaltet werden.

Die alten Seilschaften müßen entfernt werde, der CLUB leidet doch noch an der Vergangenheit,
ob an Schmelzer, Voack,
Böbel, auch teilweise an ARO, es gibt noch einige Namen die man aufführen könnte, jedenfalls
die alten Zöpfe müßen
weg, auch Schäfer gehört dazu.

Beitrag von „Schnirpsi“ vom 4. September 2009, 11:14

der soll daheim bleiben und seine hausaufgaben machen.....

Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 11:20

Zitat von Schnirpsi 

der soll daheim bleiben und seine hausaufgaben machen.....

.

Man kann über Schäfer denken was man will, aber da muß er hin er repräsentiert dort den FCN,
wir beklagen uns
doch immer über die schlechten Karten beim DFB.
Ob damit beim DFB die Zeit nach ARO beginnt 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. September 2009, 11:32
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Vermutlich wird in der neuen Vereinskonstruktion der Aufsichtsrat resp.
Aufsichtsratsvorsitzende viel wichtiger sein, als ein neuer 1. Vorsitzender oder Präsident. Dieser
( Vorsitzende ) ist dem Aufsichtsrat Rechenschaft schuldig und kann notfalls entlassen oder wie
jetzt in Hamburg geschehen, die Entscheidung des Vorstandes ( neuer Manager ),
überstimmen.
( Ich meine ´mal gelesen zu haben, daß der Club die Hamburger Vereinssatzung in etwa
übernehmen will...)

Das würde in der Tat heissen, daß wir viel mehr neue Vereinsmitglieder ( die schliesslich den
Aufsichtsrat wählen )bräuchten. Hier liegt dann unsere neue Stärke und Macht.-

Sollte es so kommen, werde selbst ich Vereinsmitglied werden...... 

Beitrag von „holzi78“ vom 4. September 2009, 12:18

Also ich hab letzte JHV mit Schäfer reden könne und ich finde nicht dass dieser
Mann abgesät werden muss. Der hat schon alles mit dem Club durchgemacht!
Der is Glubberer durch und durch!!!
Wenn ich schon höre neuer Aufsichtsrat usw. Wer wird denn da wieder drin sein
dumme Politiker und Leute die sich profilieren wollen ... Ich glaube nicht daran
dass wir es schaffen uns so profisionell aufzustellen wie der HSV...
Da sind bei uns einfach so Leut wie der Söder usw die sich da in den Fordergrund
drängen und 0 Ahnung haben... Ne Ne da is mir der Franz Schäfer lieber

Beitrag von „Sickobilly“ vom 4. September 2009, 12:45

Zitat von holzi78 

Also ich hab letzte JHV mit Schäfer reden könne und ich finde nicht dass dieser
Mann abgesät werden muss. Der hat schon alles mit dem Club durchgemacht!
Der is Glubberer durch und durch!!!
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Wenn ich schon höre neuer Aufsichtsrat usw. Wer wird denn da wieder drin sein
dumme Politiker und Leute die sich profilieren wollen ... Ich glaube nicht daran
dass wir es schaffen uns so profisionell aufzustellen wie der HSV...
Da sind bei uns einfach so Leut wie der Söder usw die sich da in den Fordergrund
drängen und 0 Ahnung haben... Ne Ne da is mir der Franz Schäfer lieber

Alles anzeigen 

Beitrag von „PHM+“ vom 4. September 2009, 12:51

Zitat von holzi78 

Also ich hab letzte JHV mit Schäfer reden könne und ich finde nicht dass dieser
Mann abgesät werden muss. Der hat schon alles mit dem Club durchgemacht!
Der is Glubberer durch und durch!!!
Wenn ich schon höre neuer Aufsichtsrat usw. Wer wird denn da wieder drin sein
dumme Politiker und Leute die sich profilieren wollen ... Ich glaube nicht daran
dass wir es schaffen uns so profisionell aufzustellen wie der HSV...
Da sind bei uns einfach so Leut wie der Söder usw die sich da in den Fordergrund
drängen und 0 Ahnung haben... Ne Ne da is mir der Franz Schäfer lieber

Alles anzeigen 

.

Klar ist Clubberer, wie Du schreibst hat er mit dem CLUB alles durchgemacht, daher hat er auch
Instrumente
in der Hand und dies finde ich nicht so gut, der hat doch jeden beim CLUB im Griff, sonst könnte
er sich nicht
so lange in der Führungsriege halten

Es muß eine neue Führungsgeneration her die nichts mit der Vergangenheit zu tun hat, nur
wer, diese Frage ist
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nicht so leicht zu beantworten, der CLUB hat viel von seiner Atraktivität eingebüßt, ob es uns
nun gefällt oder
nicht es ist so, da ändert auch der Sruch "wir sind der CLUB" nichts daran.

Beitrag von „wildfires“ vom 4. September 2009, 13:15

Ich fasse mal zusammen ein Präses der Müll von sich gibt

....wenn mich jemand fragt was wir im Winter verpflichten wollen.....:

Dann sagt jemand mit einer Gehirnzelle mehr : "WIR WERDEN SEHEN WIE SICH DIE
MANNSCHAFT ENTWICKELT....Tabellenplatz...Trainer...Manager fürs sportliche
Tagesgeschäft zuständig ....blabla usw. "
Und das Thema ist erstmal gegessen.....

Aber nein.....es gibt Leute die erstens scheinbar nicht sonderlich intelligent sind und zweitens
leider auch nicht die Klappe halten können wenn sie schon nicht sonderlich clever sind......

Beitrag von „Maddin_FCN“ vom 4. September 2009, 13:18

Zitat von FcnPat 

Es kategorisch auszuschließen, liegt dann natürlich auf der Hand 

Warum darf der da überhaupt mitreden. Reicht es nicht wenn er sich in ne Ecke stellt
und lächelt?

Das Interview war ziemlich dümmlich muss man sagen
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Beitrag von „USK Schäuble“ vom 4. September 2009, 14:35

Zitat von Hamburger Clubfan 

Vermutlich wird in der neuen Vereinskonstruktion der Aufsichtsrat resp.
Aufsichtsratsvorsitzende viel wichtiger sein, als ein neuer 1. Vorsitzender oder
Präsident.

Sollte es so kommen, werde selbst ich Vereinsmitglied werden...... 

hopp, rein in verein. du musst mindestens ein halbes jahr vor einer wahl mitglied sein, sonst
hast du kein stimmrecht.

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. September 2009, 16:07

Zitat von USK Schäuble 

hopp, rein in verein. du musst mindestens ein halbes jahr vor einer wahl mitglied sein,
sonst hast du kein stimmrecht.

O.K., überredet......... 

Nochmal für Holzi: Die Mitglieder stimmen über die einzelnen Aufsichtsratskandidaten ab, also
liegt es an uns, Söder zu verhindern........

Beitrag von „Zarate_66“ vom 4. September 2009, 16:40
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Zitat von FcnPat 

Weis ich ja, aber der geht mir echt auf den Zeiger 

Naja, ist eh bald Wochenende....

hab dich eigentl. garnet gemeint Pat .... 

Beitrag von „wikinger“ vom 4. September 2009, 16:55

Zitat von PHM+ 

.

Klar ist Clubberer, wie Du schreibst hat er mit dem CLUB alles durchgemacht, daher hat
er auch Instrumente
in der Hand und dies finde ich nicht so gut, der hat doch jeden beim CLUB im Griff,
sonst könnte er sich nicht
so lange in der Führungsriege halten

Es muß eine neue Führungsgeneration her die nichts mit der Vergangenheit zu tun hat,
nur wer, diese Frage ist
nicht so leicht zu beantworten, der CLUB hat viel von seiner Atraktivität eingebüßt, ob
es uns nun gefällt oder
nicht es ist so, da ändert auch der Sruch "wir sind der CLUB" nichts daran.

Alles anzeigen 

Herzblut und Verbundenheit ist ja auch grundsätzlich nicht verkehrt.
Nur verklärt es leider auch oftmals den Blick auf das Wesentliche.
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Beitrag von „elfmeter“ vom 4. September 2009, 17:43

Zitat von PHM+ 

.

Klar ist Clubberer, wie Du schreibst hat er mit dem CLUB alles durchgemacht, daher hat
er auch Instrumente
in der Hand und dies finde ich nicht so gut, der hat doch jeden beim CLUB im Griff,
sonst könnte er sich nicht
so lange in der Führungsriege halten

Es muß eine neue Führungsgeneration her die nichts mit der Vergangenheit zu tun hat,
nur wer, diese Frage ist
nicht so leicht zu beantworten, der CLUB hat viel von seiner Atraktivität eingebüßt, ob
es uns nun gefällt oder
nicht es ist so, da ändert auch der Sruch "wir sind der CLUB" nichts daran.

Alles anzeigen 

Der Köpcke wär schonmal einer. Kennt des Profigeschäft, war jahrelang beim Club und könnte
uns evtl. ne bessere Lobby beim DFB verschaffen.
Aber des wird wohl leider wunschdenken bleiben. 

Beitrag von „Weggla“ vom 4. September 2009, 20:53

Zitat von elfmeter 

Der Köpcke wär schonmal einer. Kennt des Profigeschäft, war jahrelang beim Club und
könnte uns evtl. ne bessere Lobby beim DFB verschaffen.
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Aber des wird wohl leider wunschdenken bleiben. 

Also Köpke wäre mein absoluter Wunschkandidat 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 4. September 2009, 20:55

Zitat von Bratwurst82 

Also Köpke wäre mein absoluter Wunschkandidat 

Meiner auch, aber (siehe oben): Wunschdenken.

Beitrag von „Weggla“ vom 4. September 2009, 21:07

Zitat von Karbbfm 

Meiner auch, aber (siehe oben): Wunschdenken.

Jo, leider... 

Beitrag von „Hamburger Clubfan ✞“ vom 4. September 2009, 22:21

Da der gewählte Aufsichtsrat den Vorstand inthronisiert, denke ich, der 1.Vorstand wird Woy
und sein Sportmanager weiter Martin Bader heissen. Wie gesagt, beide unter der Kontrolle des
Aufsichtsrats..... Darum ist es eigentlich viel wichtiger zu fragen, wer wird
Aufsichtsratsvorsitzender ?????
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Beitrag von „Der Clubberer“ vom 5. September 2009, 11:02

Zitat von wildfires 

Ich fasse mal zusammen ein Präses der Müll von sich gibt

....wenn mich jemand fragt was wir im Winter verpflichten wollen.....:

Dann sagt jemand mit einer Gehirnzelle mehr : "WIR WERDEN SEHEN WIE SICH DIE
MANNSCHAFT ENTWICKELT....Tabellenplatz...Trainer...Manager fürs
sportliche Tagesgeschäft zuständig ....blabla usw. "
Und das Thema ist erstmal gegessen.....

Aber nein.....es gibt Leute die erstens scheinbar nicht sonderlich intelligent sind und
zweitens leider auch nicht die Klappe halten können wenn sie schon nicht sonderlich
clever sind......

Alles anzeigen 

Kann man sich eigentlich noch klarer für eine Aufgabe disqualifizieren?
Spinnen mittlerweile alle beim Club? Präsident, Kapitän und Management?
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